



Rochelle : « On avait été mis en relation par la Fac de Langues et on avait partagé nos expériences. On avait également chanté, une partie de notre répertoire et une partie en indonésien. Ils avaient revêtu leur tenue traditionnelle, c'était super ». Mais aussi le travail avec Linda Tegg, une plasticienne ou encore la Fête de la Musique 2016 : « On a chanté dans le Hall de l'Hôpital Saint-Louis accompagné au piano ». Si on ajoute à cela un Festival de chœur à Saint Palais sur Mer et un concert à Rochefort, ça fait des années bien remplies. Comme un Jean's après les fêtes. Il y a quelques jours, l'Ensemble Coup de Chœur était encore sur scène avec les chœurs du Conservatoire, pour la clôture du Festival d'Automne, devant 580 spectateurs !

« Tout finit par s'arranger »

Une nouvelle création se prépare. Celle pour le spectacle de fin de saison*. Oui, c'est un long travail qui se fait tout au long de l'année. Il faut bien ça pour tout mettre en place et bien caler toutes les voix. L'avantage de Coup de Chœur c'est que le niveau des "élèves" est bon. Bien meilleur que le nôtre à l'école : « Ça nous permet de pouvoir quasiment tout chanter et, pour moi, de choisir ce que je veux pour nos représentations » remarque Nathalie qui travaille beaucoup chez elle devant son étagère remplie de partitions. Même s'il faut travailler consciencieusement, le groupe prend du plaisir à chanter.

Au printemps 2018, Coup de Chœur présentera "Tout finit par s'arranger". Un spectacle au titre en forme de jeu de mots. Arranger, pour les arrangements faits par les musiciens et les voix. Le programme est très varié puisque le classique sera présent mais aussi le contemporain et le moderne. De Bach à Chopin en passant par Schubert, on se retrouve ensuite propulsé du côté des Beatles, des Bee Gees ou de Pharell Williams et de son tube "Happy". Tout a donc été arrangé pour que le chœur puisse se faire plaisir et donner un show de qualité comme il en a l'habitude.

Attention, en les écoutant, vous n'êtes pas à l'abri d'avoir un coup de cœur.

Jimeu
Crédit Photos DR

*Concerts de l'Ensemble Coup de Chœur

Mercredi 30 mai à 20h30. Conservatoire de Rochefort.
Mercredi 6 juin à 20h30. L'Oratoire à La Rochelle.

Nathalie Bouré



J'AIME... J'AIME PAS !

Chanteur préféré : Sinatra
Compositeur préféré : Poulenc
Appli préférée : météo
Surnom : Nawa
Qualité : organisée
Défaut : têtue mais à l'écoute
Humain préféré : mon mari, Frédéric
Réincarnation ? Non
Magazine préféré : ça m'intéresse
Dieu ? Oui
Resto préféré : La Paillotte (Coutanceau/Brossard)
Livre de chevet : L'île des oubliés
Whisky ou Perrier ? Champagne
De droite ou de gauche ? Juste
Statut : golfeuse senior
Age : 56 ans
J'habite : La Rochelle